

『惚れ薬で豹変した最強騎士の暴走が止まりません!』の読者へのアンケート調査 詳細

アンケート調査詳細

調査期間	2026年1月25日～2026年1月26日
調査対象	『惚れ薬で豹変した最強騎士の暴走が止まりません!』の読者10名
調査方法	クラウドソーシングを利用したアンケート
調査内容	『惚れ薬で豹変した最強騎士の暴走が止まりません!』を実際に購入して読んだ 口コミ

→使用サイト: <https://maipenrai-inc.co.jp/manga/horegusuridehyouhensitasaikyoukishi/>

アンケート質問内容

質問1. 年代・性別

質問2. 『惚れ薬で豹変した最強騎士の暴走が止まりません!』を実際に読んだ感想

アンケート結果

年齢・性別	感想
40代男性	ウォルフハルトとセレーナ、ちゃんと夫婦していてとても好感が持てます。特に「ひとりで座れます」と照れているところが可愛かったです。よくあるバカップルものではなく、純愛をきちんと感じます。惚れ薬での堕ちていくギャップもすごくて、豹変というよりは本性がただ露呈いただけです。でもそこがいいんですよね。ちゃんとキャラを丁寧に描いています。
40代男性	単に下品に感じるのは、しっかり夫婦関係を描いた上で展開しているからでしょうね。「獣に墮ちたい」っていう願望は、もうただの女としての願望でしかありません。それを素直に出せるようになった…という点できちんと心を開いているんだなとは感じます。ふたりにとって惚れ薬は単にきっかけにしか過ぎないのかなとも思いました。
40代男性	ちゃんと中世時代の雰囲気を描いているのが良かったです。あと、擬音の書き込みが執拗で、そこにもこだわりを感じます。全体的なテンションの高さ、後半に連れて激しくなっていきます。中だるみもなく本当に計算して考えて描いているのが伝わります。
40代男性	暴走しているのはウォルフハルトのほうなんですが、セレーナのほうがむしろ目立つというか。普段おしとやかで理性的な女ほど、乱れたときの魅力が増しますよね。本当にふたりの雰囲気、魅力が伝わってくる内容で、お互い惹かれ合っているカップルの本気が見たい方には必見

	です。体格差あるカップルですが、上手く描いています。
40代女性	とってもお強いのに奥さんの前ではうぶな旦那様・騎士団の副団長・そしてあの美しすぎるイラスト。すべてが突き刺さりました。ぜひもっと見てみたいと思える作者さんです。恥ずかしがっている姿もいいけれどガンガン迫っていく後半戦も良くて、クール系だったのが意外にかわいらしい奥様もよくて。お似合いの夫婦ですね。
40代女性	ついつい奥様に対して腰が引けてしまっていた旦那様。でもだからといって薬の力でガンガン押しすぎても女性の心はつかめません。やはり愛がないと。結婚したからといってすぐに幸せになれるとも限らず、なんともピュアな夫婦の押したり引いたりがかわいらしくていいじましい。仲良くなれて、本性を出すことができてほんとよかったです。
40代女性	騎士団とかファンタジーの世界観とこの華麗にして豪華なイラストがピッタリ。本当に画力のある作者さんです。ぜひとも画集を出していただきたいところ。そしてイラストだけで終わっていないのがこの方のすごいところ。ストーリー自体もいい。ついつい顔がにやけてしまいますね。かわいいしかっこいいご主人とツンだけどかわいい奥様。いいです。
40代女性	お互いに相手のことがちゃんと好きだけど、自分を出すことができず近づけずにいる。なんだかんだで似た者同士ですよね。そんな二人が歩み寄ることできたのですから、これから愛はきっと永遠でしょう。とにかくキャラたちが皆、魅力的です。サイドストーリーを含めていろんな作品を見てみたい。すばらしすぎる作者さんでした。
50代女性	最初は、すぐに赤くなるウォルフハルトがすごく可愛いなって思ったんです。キスもまだというのが、ムズキュンな感じで良かったです。でも、惚れ薬で豹変したウォルフハルトもまた魅力的でした。確かに惚れ薬の力だったのかもしれません、あの激しさはこれまで押させていた気持ちそのものだったと思うんです。あれだけの純愛を受け止めたセレーナの愛も深かったなと思いました。
30代女性	男性の恥ずかしそうにしている表情や、我慢している表情が好きな方には本当にたまらない作品だと思います。自分が強い力を持っているからこそ、愛する女性を傷つけないように我慢していたわけですから、そりや爆発してしまうのも仕方ないですよね。これ系の作品の中でも男性側キャラのビジュが若干中性的寄りなところもめちゃくちゃ好みでした…！

夜ふかし漫画の学校

by(株)まいべんらい